

酒田ふたば園だより

10月



第 43 号

学校法人酒田双葉学園

酒田市日吉町 1-1-7

2018年 9月 20日発行

TEL:0234-22-1224

HP:<http://futaba-en.com/>

10月の酒田ふたば園の教育・保育

2017年9月17日

酒田ふたば園 園長 塚本恭子

今年の秋の行事、天気にも恵まれて酒田ふたば園大運動会は楽しく終わりました。保護者の皆様の応援ありがとうございました。集団のなかでのお子さんの姿はいかがでしたか。勝ち負けの駆け引きの楽しさとチームワークの大切さを学びました。

10月からは園服・園帽で登園です。また野外行事秋の遠足があります。2歳児は「土門拳の広場」の散策と「池の鯉の餌やり」、3歳児・4歳児は秋田の「遊ぼっと、鬼の滑り台」で、5歳児は「秋田の動物園」です。

もう一つの野外行事は「芋ほり」と「焼き芋」です。

2・3歳は園庭の畑の芋掘り、調理師さんから蒸かし芋にしてもらい食します。収穫と食育を楽しみます。4・5歳児の園児は、市内の農家の畑にサツマイモ掘りに出かけます。その後、3・4・5歳児は、市の施設にそのサツマイモを焼き芋にするためにジャンボ・タクシーで出かけます。また、オリエンテーリングもどきで、林の中を散策します。園児は楽しみにしています。

☆園からのお願いです。

1. 10月から31年度の酒田ふたば園の入園が始まります。

・31年度の入園案内ができあがりましてのご案内です。変更は特にないのですが、ふたば園利用時間と預かり保育時間を守ってください。預かり保育時間は他所の園は有料になっています。保育補助金が標準と短期時間で異なることもあって、保育士に迷惑になるので御協力をお願いします。

・年長組は小学一年生の国語と算数の教科書を使用して教育をします。教科書を購入しますので、宜しくお願いします。

2. お弁当の白ご飯のお願い。

10月からふたば園で主菜、副主菜、デザートを調理し、暖かいものを園児に食することにしました。出来るだけ楽しい食事になるように調理します。いつものように白ご飯は持たせてください。

3. 就学時健診が始まっています。小学校に入学までに出来るようにしましょう。

- ・自分のことは一人でできること。
- ・自分の考えや意見をはっきりと言えること。
- ・友達のことを考えられるやさしさをもつこと。
- ・悪いことには断る勇気をもつこと。
- ・国語や算数の勉強ができること。
- ・生活時間が守れること。

2018年度 年主題『愛されて育つ』

【10月の聖句】わたしは植え、アポロは水を注いだ。しかし、成長させてくださったのは神です。 コリントの信徒への手紙1 3章6節

0・1・2 歳児の月のねがい

〈10月の主題〉のびやかに

- 保育者や友だちと共に讃美歌を歌う
- 全身を使った遊びを楽しむ
- 散歩に出て風や香りを感じて自然にふれる

3・4・5 歳児の月のねがい

〈10月の主題〉取りくむ

- 神さまのくださっている力を合わせて共に過ごす
- いろいろな遊びの中で、身体をたくさん使う心地よさも味わう
- 遊びに熱中し、くり返し取りくむことが楽しくなる

10月の予定

1日(月)	衣がえ
3日(水)	観劇
5日(金)	3・4 歳児園外保育
8日(月)	休園日(体育の日)
10日(水)	芋掘り
12日(金)	焼き芋
24日(水)	身体測定
リズム教室	1 15 22 29
数教室	2 9 16 23 30
英語教室	18 25
サッカー教室	5

11月の予定

1日(木)	卒園遠足
3日(土)	休園日(文化の日)
9日(金)	避難訓練
10日(水)	イルミネーション 取り付け
11日(日)	幼児祝福礼拝
13日(火)	収穫感謝礼拝 本間病院慰問
28日(水)	10・11 月お誕生会

○10月3日(水)劇団クスクス15:30~16:20

～「ジャックとふしぎな豆のつる」「トッドとミミー」～

幼稚園舎ホールにセットを組み2歳児～5歳児は、本格的な人形劇を観賞します。上演が、上記時間帯になりますのでお迎え時間と重ならないよう、お願い致します。

○ますます「食育」に力を入れていきます！

夏場は、たくさんの果物・野菜の提供があり、子ども達は様々の食材の味・歯ごたえ・食べ方・調味のバリエーションに挑戦することが出来ました。スイカ(かぶりついてタネを出す)は、以外に出来ない子がいました。全園児でスイカ割りをして中味は黄色にびっくりでした。メロンは、生ジュースやシャーベットでも食べました。野菜では、ズッキーニ・から竹・ブロッコリー・トマト・かぼちゃ・きゅうり・ピーマン・ナス・夕顔・オクラ・じゃがいも・枝豆等を炒め煮、スープの具、煮っ転がし、ゼリー、生でマヨネーズ、にして誰も残さず食することが出来ました。特に野菜については、家庭では食べる経験をしていない子も園では、園長先生からのマジックの一声で、すっかりおかわりの楽しさにハマります。

園長便りにもあったように、10月からは、全食園調理でまかいますので、愛情たっぷりの暖かい食事を楽しみたいです。

○「大運動会」ご協力ありがとうございました

練習のときには見られなかった子ども達の本気度には、応援にも熱が入りました。本番では想定外のハプニングがあり、悔しさをこらえての頑張る姿には感動でした。0～5歳児のがんばりにたくさんの応援をありがとうございました。